

"Ursula Plassnik: Wir werden eine gemeinsame Choreographie erkunden" in Frankfurter Allgemeine Zeitung (29. Dezember 2005)

Legende: Am 29. Dezember 2005, vor der Übernahme des Vorsitzes im Rat der Europäischen Union durch Österreich, gibt die österreichische Außenministerin Ursula Plassnik der deutschen Tageszeitung Frankfurter Allgemeine Zeitung ein Interview, in dem sie die aktuelle Lage der Europäischen Union kommentiert und die Herausforderungen des österreichischen Vorsitzes aufzählt.

Quelle: Frankfurter Allgemeine Zeitung, 29.12.2005. Frankfurt/Main. "Wir werden eine gemeinsame Choreographie erkunden", auteur:Plassnik, Ursula , p. 5.

Urheberrecht: (c) Frankfurter Allgemeine Zeitung GmbH
All rights reserved. Provided by Frankfurter Allgemeine archiv.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/ursula_plassnik_wir_werden_eine_gemeinsame_choreographie_erkunden_in_frankfurter_allgemeine_zeitung_29_dezember_2005-de-9ad25afe-7c5b-4cd6-9edo-ebed9b43e0bd.html



Publication date: 03/12/2021

Aufgrund einer Neuausrichtung der Website cvce.eu, wurde beschlossen die Veröffentlichung des Inhalts dieses urheberrechtlich geschützten Dokuments einzustellen.